

Bon début pour le Salon Alimentaire Cuba 2.0



Photo: Prensa Latina

La Havane, 25 mai, (RHC)- Le Salon Alimentaire Cuba 2.0 a commencé d'un bon pied au parc d'expositions PABEXPO de La Havane.

Lors de l'inauguration l'événement, le ministre du secteur, Manuel Sobrino, a souligné le potentiel des nouveaux acteurs économiques présents au salon ainsi que les possibilités que l'événement leur offre d'échanger non seulement avec des entrepreneurs nationaux, mais aussi avec 75 entités étrangères provenant de quelque 14 pays.

Il a également attaché une grande importance à l'exposition des produits issus des différents territoires, considérant qu'elle contribue aux objectifs de développement local et de sécurité alimentaire.

Le Salon Alimentaire Cuba 2.0 vise à stimuler la production nationale, la substitution des importations et l'augmentation des exportations. La présence de représentants des micros, petites et moyennes entreprises (MPME), des coopératives non agricoles et des travailleurs indépendants au salon est d'une grande importance.

Le directeur des affaires internationales de la Fira de Barcelone, Ricard Zapatero, a souligné que de nombreuses entreprises étrangères font confiance à la nation caribéenne et parient sur sa progression vers la reprise.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/288889-bon-debut-pour-le-salon-alimentaire-cuba-20>



Radio Habana Cuba